

伏見中心市街地区に 観光案内板及び道標を設置！！

この度、京都市では、大河ドラマの放映などで注目が集まる伏見中心市街地区（別紙1参照、板橋・南浜元学区周辺）を訪れた人達に、当該地域の魅力を満喫してもらえるよう、観光案内板（4基）及び道標（9基）を設置します。

これを機会に、桜の季節を迎える伏見をぜひ訪れてみてください。きっと楽しい1日になるはずです。

1 実施概要

- (1) 設置完了日 平成22年3月24日（水）
- (2) 設置場所 板橋・南浜元学区周辺（詳細は、別紙1参照）

2 デザイン、表記内容など

（地域のまちづくり会社である株式会社伏見夢工房と協議のうえ、決定致しました。）

- (1) デザイン（詳細は、別紙2参照）
 - 伏見の「酒蔵」を連想させる色を使用
 - 観光スポット等をスムーズにまわれるよう、矢印で案内
 - 歓迎のメッセージ「ようこそ伏見へ」の文言を記載
- (2) 表記内容（詳細は、別紙3参照 ※伏見区総合庁舎設置分の表記内容です。）
 - 国内外からの観光客の利便性を図るため、4箇国語（日本語、英語、中国語、ハングル）で表記
 - 地域の魅力を伝えるメッセージ「水でつながる文化とくらし 酒と歴史が薫るまち」を掲載
 - 地域の「7商店街」をカラーでわかりやすく掲載
 - 観光資源である「酒蔵」及び「名水」をピクトグラムで掲載
 - 幕末の動乱に関連深い「石碑」所在地（伏見観光協会等設置）を掲載

3 事業費

340万円（国土交通省まちづくり交付金）

4 参考事項

観光案内板設置にあたり、関係者による披露セレモニー（仮称）が以下のとおり開催されます。

ア 日時 3月25日（木）13時より

イ 場所 京都銀行伏見支店前（京都府京都市伏見区東大手町 766-3）

ウ 主催 株式会社伏見夢工房，伏見大手筋商店街振興組合